

Endlich war es wieder soweit. Im Rahmen der Land Partie des Laurentiusmarktes in Usingen fand die Kreistierschau statt. gemeldet waren über 15 Galloways in den Farben Schwarz, Rot, White und Belted. Rangiert wurden die Klassen Kuh mit Kalb, Rinder und Bullen. Wobei letztere Gruppe leider ausgefallen ist.

Gerichtet hat Christian Sölzer, der auch alle anderen Fleischrinder Rassen am Montag Morgen bewertet hat, das dies Montags stattfindet hat in Usingen Tradition. Früher wurde hier sogar noch Viehhandel betrieben. Zuvor haben wir Sonntags im schottischen Stil die Rasse Galloway vorgestellt. Im weissen Kittel zur passenden schottischer Musik und Arno Molter stielecht als Schotte. Er erklärte dem Publikum in welchen Farben und Grössen es die Galloways gibt, wie robust Sie sind und das sie sehr leicht kalben. Auch das sie sehr gut als Landschaftspfleger geeignet sind.

Zurück zum Richtwettbewerb, Sieger Kuh mit Kalb kam vom Betrieb Marcel Wedel aus Fischbach/Ts „Sarotti vom Wispertal“ mit Ihrem Kalb Stella vom Wildpark . Reserve Sieger Kuh mit Kalb wurde „Viola vom Struthhof“ mit Ihrem Kalb Veronica aus dem Betrieb Fam. Boss in Finsterthal. Auf dem dritten Platz stand Lilly mit ihrem Bullenkalb Lenny vom Betrieb Markus Warning aus Wiesbaden. In der Klasse der Rinder ging ein Doppelsieg an den Betrieb der Fam. Boss mit den Rindern Mona und Alina vom oberen Lahntal. Den dritten Platz hat Maria vom Wildpark belegt ebenfalls vom Betrieb Marcel Wedel.



Mona & Alina



Sarotti v. Wispertal

Montag Morgens sind auf dem Gelände der Land Partie ca. 1500 Kinder aus den umliegenden Kindergärten und Schulen. Die Kinder gehen gehen in Form einer kleinen Rallye von Stand zu Stand und müssen sich so über die Besonderheiten der Tiere Informieren. Markus Warning hat sich Zeit für Siegenommen und Ihnen alles genau erklärt. Christian Boss hat gleichzeitig eine große Gruppe Ehrengästen, wie Bürgermeister, Landrat und einigen Leuten aus Politik und Wirtschaft über Galloways aufgeklärt und das grosse Thema WOLF, welches momentan in Usingen sehr aktuell ist, angesprochen.

Unter den Politikern gab es grosses Verständnis, das es nur mit dem Wolf funktioniert, wenn er in das Jagdrecht aufgenommen wird oder ganz verschwindet.

Wie jedes Jahr war auch Familie Faust mit Ihrem Imbiss Wagen dabei, um viele Besucher mit leckeren Galloway Speisen zu verwöhnen. Manuela berichtete sogar von Besuchern, die jedes Jahr bei Ihr leckeren Galloway Burger essen kommen, Stammkundschaft beim Imbiss Faust in Usingen! Einfach Klasse...!

Hier schon mal ein Aufruf für 2023 plant Euch das 2. September Wochenende für eine Gallowayschau in Usingen ein. Es wird einen Preis für die weiteste Anreise geben...